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«Diga sul Vanoi, la Giunta
deve ribadire la contrarietà»

VANOI Il voto del Consiglio
regionale del Veneto, che il 9
aprile ha respinto una mozione
delle minoranze per rivedere il
progetto di una diga sul torrente
Vanoi, continua a far discutere.
Su l l ’argomento il consigliere
provinciale del Pd Alessio
Manica ha presentato
u n’i n te r ro g a z i o n e .
«Tutto ciò ha scritto Manica - è
accaduto senza tenere in
considerazione che il Consiglio
della Provincia autonoma di
Trento, il 6 febbraio 2024, ha
approvato all’unanimità una
mozione presentata dal gruppo
del Pd del Trentino che afferma
una netta contrarietà alla
costruzione dell’o p e ra» .
«Sono ormai passati alcuni
giorni dal voto e la Giunta
provinciale - prosegue Manica -
non ha ancora detto una parola
in merito a questo fatto

preoccupante e ciò rischia di
minare la nostra credibilità e la
serietà delle nostre posizioni.
Sulla contrarietà al progetto
della diga sul Vanoi la Provincia
deve essere ferma e non fare
sconti a Regione Veneto perché,
come abbiamo più volte
ribadito, la costruzione
dell’opera interesserebbe per
buona parte il territorio trentino
e andrebbe ad avere delle
ricadute estremamente negative
sul lato ambientale non solo
dopo la realizzazione dell’i nva s o,
bensì anche nella fase di
costruzione che vedrebbe la
messa a terra di un enorme
cantiere nella zona della Val
Co r te l l a» .
Per questi motivi, il consigliere
Alessio Manica ha depositato
u n’interrogazione per chiedere
alla Giunta se vi siano state delle
comunicazioni con la Giunta
Veneta dopo l'approvazione
della mozione nel Consiglio
provinciale, se in attuazione
della mozione sia stata
trasmessa al Consiglio regionale
del Veneto la mozione del
Consiglio Provinciale e nel caso
non sia avvenuto, se non ritenga
necessario trasmettere
formalmente la mozione ed
infine quali siano le azioni che
la Giunta intenda attivare e se
non ritenga necessaria una presa
di posizione formale.
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